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2020シーズン開幕戦、白星発進！
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▲得意のドリブルで決勝点を演出！典故選手

1決勝点を決めた
宮山選手。満身の
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ガヅソポーズI　　　　　▲試合後、サポーターと勝利を喜ぶ選手たち

2月23日（日祝）に2020明治安田生命J2リーグの開幕戦を迎えたアルディージャ。会場となったケーズデンキスタジアム水戸

には、ゴール裏をオレンジで埋め尽くす1，200名のサポーターが集結した。

前半は、相手に攻められる場面もあったが、ボールを動かしながらゲームをコントロールし、素早いカウンターを展開。積極的

な姿勢が実を結び、24分には相手DFのクリアミスを誘いオウンゴールで先制点を奪った。後半立ち上がりに同点ゴールを決め

られたものの、75分に途中出場のMF奥抜侃志がドリブルでゴール前に駆一址がると、折り返したボールをキャプテンのMF三門

雄大がシュート。相手GKが弾いたこぼれ球を、逆サイドのFW富山貴光が落ち着いて決めて再びリードを奪うと、最後まで粘り

強く戦い2－1で勝利。2シーズンぶりに開幕戦で白星を挙げ、幸先の良いスタートを切った。
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閲 � �∴∴ 請‾；　－）′ �rフアン・サポーターの皆ざまはもちろん、アウェイで開幕戦 に勝利することができたチームにとっても、非常に残念な 蟄第警管絃認諾繋繋鷺窯憲 
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：議をまにお会いできる日を楽しみにしています。 
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0．あらためて、自己組介をお易いします。

A．こんにちは、黒川淳史です。

得点に絡むプレーやドリブル、チームを助ける献身的なプレーを特長としています。

0．こ自身をどん鶴憧櫓だと思いますか？

A．性格？（笑）。うーん、人懐っこい方だと思います。咋シーズンまでいた水戸では、クラブハウスが

地域の方との共有施設になっていたので、地元のおじいちゃん、おばあちゃんたちとも一緒に

トレーニングをしながらよく話をしていて、すぐに仲良くなっていました。

0．青番号が10番に磨りましたね。

A．自分から打診しました。子どもの頃から32番を付けていたので、32もいいかなと思った
のですが、加藤右腹選手（2019シーズンの背番号32）もいましたし10番の方が好きなので、

チャレンジしてみよう！と。いざ戻って来たら加藤選手は21番になっていましたね（笑）。

0．3年刷に比べてグッと大人になった印象が。

A．そうですか？自分ではあまり分からないです。でも、プロ1－2年目のときと比べると、色んな人

と交流する機会が増えたのはあるかもしれません。水戸では、サッカー選手だけでなく一般
企業の方との接点も多かったので。コミュニケーション能力が上がったのかは分かりませんが、

経験は積めたと思います。

0．番は人員知りだと患っていました！

A．お喋りが上手じゃないだけで、人見知りではないですよ！話はしたいけど言葉が出てこない、

という感じでした。今は少し成長しているかなと思います。

0．久しぶりの櫛玉生活はどうですか？

A．そうですね、やっぱり埼玉は地元なので知り合いも多いですし楽しいです。水戸にいたときも、

埼玉に来てトレーニングをしていたので、移動時間も短くスムーズに色んなことができるのは
うれしいです。

l Q．地元の皆さんも喜んでいるのでは？ 0．あと2ゴ“ルでJリーグの
l A．嵐山の皆さんの応援や後押しは、すごいです（笑）。普通に町長　　クラブ遺筆得点が1，000

ゴールです。誰が決めると
予想しますか？

A．僕です！（笑）

0．どんなゴールを決めたい
ですか？

A．決勝ゴールがいいですね！ ‘＼｝＼），）－～（）一Xへ）〈－～〉l　－－

カットインから、ファーサイドに巻くシュートかな～。

l　　　さんにも会えますし、アットホームな町ですよ。

i Q．鵬好きと伺いました。おすすめの本はありますが
I A．喜多Ii懐さんの『賢者の書』は読みやすくて面白いので、ユース

l　　　の子にあげたりします。あまり読書をしてない人でも、本にハマ

l　　　るきっかけになるんじゃないかなと。水戸に本が好きなスタッフ

l　　　かいて、色々おすすめしてもらっていました。スポーツでも最近

l　　　は野球とかラグビーの本を読んだりしてますね。

I Q．アカデミー時代に果て印象的たった還手は？

A．一番印象に残っているのは、秦史さん（塚本泰史クラブアンバ
サダー）。僕が中学1年生でJr．ユースに入ったばかりのときに
NACK5スタジアム大官で見た、めちゃめちゃ落ちる無回転の

フリーキックが、パッと思い浮かびます。そこからトップチーム

の試合を見るようになりました。

0．最復に今織の重病込みを。

A．」リーグが再開したときに勢いに乗っていけるように、一日、
一日を大切に練習に取り組んでいます。サッカーが見られな

かった時期を経て、フアン・サポーターの皆さんの思いもより

強くなっていると思いますし、中断期問を忘れさせるような、
チームの結果と、勝利に導くプレーで盛り上げていきたいです。

強i寡は案＝？11獲臆隅たま王糖脹棚塑閑話藍 　　　　中心選手として攻守におし � 
年間の水戸ホーリーホックへの期限付き移籍を経て、3年ぶりにアルディージャに戻ってきた、昨シーズンは水戸の いてチームをけん引オレンジの背番号10を背負って戦う今シーズン、更なる飛躍に期待、嵐山町出身、170cm／65kg 
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園囲 

インフォメーション
ナビダイヤル ヽ0570°003839

J https：〟wwward晦，cc．jp　　（オオミヤサンキュ‾）

まずは無料体験か　ら！
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